
国
保
税
は
、
△
医
療
給
付
費
分

△
後
期
高
齢
者
支
援
金
分
、
△
介

護
納
付
金
分
の
合
計
額
と
な
り
ま

す
が
、
値
上
げ
案
は
医
療
給
付
費

分
を
引
き
上
げ
る
と
い
う
も
の
で

す
。ま

た
、
医
療
分
は
①
所
得
割
額

（
加
入
者
全
員
の
前
年
の
所
得
に

応
じ
て
計
算
さ
れ
る
）
②
均
等
割

額
（
一
人
に
つ
き
年
間
９
０
０
０

１２
月
議
会
が
今
月
２１
日
か
ら
来
月
１４
日
ま
で
の
会
期
日
程

で
行
わ
れ
ま
す
。

市
民
生
活
に
深
刻
な
影
響
を
及
ぼ
す
国
民
健
康
保
険
税
の
引

き
上
げ
議
案
が
次
の
よ
う
に
提
案
さ
れ
て
い
ま
す
。

侵
略
戦
争
と
植
民
地
支
配
に
反

対
を
つ
ら
ぬ
き
、
旧
ソ
連
、
中
国

な
ど
、
ど
ん
な
大
国
の
横
暴
も
許

さ
な
い
自
主
独
立
の
党
で
す
。

だ
か
ら
、
歴
史
的
事
実
と
道
理

に
た
っ
た
解
決
案
を
堂
々
と
提

案
で
き
ま
す
。

１
２
０
０
０
円
か
ら
２
４
４
０
０

円
へ
、
２
倍
超
も
引
き
上
げ
る
内
容

で
す
。

国
が
す
す
め
る
消
費
税
増
税
と

社
会
保
障
削
減
は
、
年
収
３
０
０
万

円
の
４
人
家
族
で
は
年
間
２４
万
円

の
負
担
増
と
な
り
ま
す
。
今
後
１０

年
間
の
復
興
増
税
、
年
金
削
減
な
ど

市
民
の
負
担
は
増
え
、
保
険
料
滞
納

が
増
え
る
こ
と
は
明
ら
か
で
す
。

日
本
共
産
党
は
議
案
に
反
対
し

撤
回
を
求
め
力
を
尽
く
し
ま
す
。

円
、
加
入
人
数
に
応
じ
て
計
算
）
③

平
等
割
額
（
一
世
帯
に
つ
き
年
間
１

２
０
０
０
円
）
の
合
計
額
と
な
り
ま

す
。値

上
げ
案
は
所
得
割
額
を
５，６
％

か
ら
５
．
８
９
％
へ
、
平
等
割
額
を

ｋ

月 日 審議内容

11 14（水） 招集告示

16（金） 議会運営委員会

21（水） 招集日

（提案理由の説明）

29（木） 本会議

（会派代表総括質疑）

元木美奈子議員

12 3（月） 教育民生常任委員会

4（火） 都市経済常任委員会

みせ麻里議員

5（水） 総務常任委員会

元木美奈子議員

10（月） 本会議 一般質問

11（火） 本会議 一般質問

12（水） 本会議（一般質問）

元木美奈子議員

みせ麻里議員

13（木） 本会議 一般質問

14（金） 本会議（討論・採決）

入船 4-37-14
☎355-8526
minamotonton@
jcom.home.ne.jp

北栄 2-3-16-203
☎354-9269
m5mise@jcom.

home.ne.jp

市
議
会
議
員

美
勢

麻
里
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１、入船地区学校統合に

ついて

１、関係者・保護者からの

意見や要望への対応につい

て

①統合の必要性について

②安全対策について

③他校への通学について

④跡地利用について

⑤教職員の多忙化への対応に

ついて

２、防災対策について １、対策の推進・強化につ

いて

①防災対策の基本的方向性に

ついて

②液状化対策について

③津波対策について

④建築物の耐震化について

３、交通安全対策につい

て

１歩行者の安全確保につい

て

①「ゾーン３０」の導入推進

について

１、まちづくりについて １、新庁舎建設について ①住民合意について

②契約、建設規模、事業費、

財政計画について

２、北栄三丁目市有地をダ

イエーへ貸付けすることに

ついて

①進捗状況について

②住民合意について

３、地域経済の活性化につ

いて

①中小企業への支援策につい

て

２、高齢者支援の充実に

ついて

１、健康で生活するための

支援について

①アンケートの充実について

②福祉サービスの充実につい

て

２、高齢者施設の充実につ

いて

①特別養護老人ホーム、老人

福祉施設の増設について

②市営住宅の増設について

３、子育て支援について １、学校教育における費用

負担の軽減について

①現状の費用負担の軽減につ

いて

②就学援助の充実について

③奨学金の充実について

２、放射能汚染対策につい

て

①測定と除染の充実について

②測定結果の報告と周知につ

いて

３、こどもの居場所につい

て

①児童センター・青少年館の

増設について

②元町地域の公園の拡張と増

設について

一般質問を通告している議員は２１名中１６名です。

元木美奈子議員：１２月１２日（水）午前１０時～１１時

みせ麻里議員 ：１２月１２日（水）午後２時２０分～

３時２０分


